



Liberté • Egalité • Fraternité
RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

PRÉFET DE LA RÉGION
NORD - PAS-DE-CALAIS

Lille, le lundi 28 mars 2011

Communiqué de presse

FIN DES TRAVAUX DE CONSTRUCTION DES ÉCRANS ACOUSTIQUES SUR L'A27



Les travaux de construction de 5 écrans acoustiques d'une hauteur de 2,50 m sur l'A27, démarrés mi-septembre, se sont achevés le 28 mars 2011.

Ils se sont terminés avec 3 semaines d'avance sur le planning prévisionnel annoncé en début de chantier, malgré le retard pris sur la 1ère phase des travaux, qui s'était terminée le 10 janvier au lieu du 23 décembre prévu initialement, en raison des importantes intempéries de novembre et décembre derniers.

Les écrans de protection phonique des communes de Anstaing, Chéreng, Gruson, Baisieux et Camphin-en-Pévèle représentent un linéaire de 3 228 m.

Ce chantier s'inscrit dans le cadre de la politique de résorption des points noirs bruit pour l'amélioration du cadre de vie des riverains aux abords du réseau routier national.

Christine Diéval, responsable du service
communication

03 20 13 48 76
06 76 80 02 56

christine.dieval@developpement-durable.gouv.fr